

1年生おめでとう会

もも組さんが中心となり、もうすぐ1年生になるみどり組さんのために、「1年生おめでとう会」と称したお別れ会を開催してくれました。



みどり組さんが保育室にいない間に飾りつけをしてくれたもも組さん。内緒で素敵な飾りも作ってくれていたようです★



いまから1ねんせいおめでとう
かいをはじめます！



もも組さんみんなで話し合い、みどり組さんのようにかっこいいところを見せたいという気持ちから得意なことを一人ずつ披露することに決定。当日は、緊張しながらもあやとり、こま回し、跳び箱、鉄棒、長縄跳びをカッコよく披露してくれました。できるまで諦めずに挑戦する気持ちが育ったもも組さんです。



もも組さんの姿を見たい組さんは、僕たち、私たちががんばればもも組さんみたいにできるようになるかも！？と感じたようで、長縄跳びなどに挑戦する姿が見られます。経験したことのない遊びにもやってみようという気持ちが芽生えたようです！



ももくみさん
すごいな～！



いちねんせい♪おめでと～♪

得意なことを披露した後は、プレゼントタイム。「1年生おめでとう」の歌♪とメッセージカードのプレゼント♡いろいろなことを教えてくれたり、優しくしてくれたりしたみどり組さんに「ありがとう」の気持ちを込めたプレゼントです。可愛いプレゼントに、とっても嬉しそうなみどり組さんでした◎



いちねんせいになっても
がんばってね!

ありがとう◎



きい組さんからもプレゼントがありました! 頑張って作った可愛いネックレス☆ポケットから恥ずかしそうに取り出すきい組さんが可愛かったです。

もも組さん、きい組さん
ありがとう★
小学校に行ってもがんばるね◎



あっという間に1年が過ぎようとしています。4月から様々な経験をして過ごしてきた子ども達の心や体が大きく成長していく姿をそばで見守ることができ職員一同嬉しく思っています。年上や年下の友達との関わりの中で、思いやりの気持ちをもったり、相手の気持ちを考えられるようになっていたりしています。これからも楽しく遊ぶ中で一人一人の力を発揮できるよう保育していきたいと思います。

